
去る１１月４日５日と石巻市・多賀城市・七ヶ浜町の視察に同僚の新

井・松岡議員と共に行ってきた。私たちは平成２３年５月に東日本大震

災の被害状況をこの目で確認しようと同地域を視察した。 
今回はそれらの地域の復興状況と今問題となっている大川小学校の現

場を確認したいと出かけた。大川小学校の被害は言葉では言い表せな

いような状況だった。慰霊碑にお線香を手向け犠牲となった児童や教

職員のご冥福を祈った。 
裏山も見てみたが、結果論として我々が何も言うことはできないが、た

だただ多くの犠牲者が出てしっまたことは残念だ。 
石巻市も大方復興しているが、まだ所々空き地がある。これらがすべて

建物でうまるのにはまだかなりかかるだろう。 
駅への帰り道で、今月号の市報の裏表紙に取り上げられた、熊女出身の

「天野美紀」さんの経営する「日和キッチン」に寄ろうと思ったが生憎

定休日でした。しかし偶然お店の前にご本人がいらしてお話すること

ができました。 
多賀城の駅は全く新しくなりましたが、駅前の開発はまだこれからで

した。 
七ヶ浜町の海岸は頑丈な堤防が築かれておりましたが、こちらもまだ

完成しておりません。 
今回の視察では被災された皆さんの復興への素晴らしい力を観させて

いただきました。人間はどんな状況になろうとも、すごい力を発揮でき

るものだと、関心し敬意を表したいと思いました。 
まだまだ道のりは遠いかもしれませんが頑張って下さい。 
今日は母の命日、妻とお墓参りに行ってきました。 
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